

CÉLÉBREZ

la Journée nationale des peuples autochtones le 21 juin

Les Néo-Brunswickois et Néo-Brunswickoises sont invités à célébrer et à reconnaître l'histoire, la résilience et le leadership des personnes autochtones à travers le Canada et la province.

La Journée nationale des peuples autochtones reconnaît tous les peuples autochtones dont les traditions, les valeurs et l'identité font partie intégrante de l'histoire et du succès de la province.

Pendant que nous poursuivons notre cheminement vers la réconciliation, les Néo Brunswickois et les Néo-Brunswickoises sont invités à contribuer à l'édification d'une province plus forte pour tous les peuples en découvrant en quoi consiste l'identité et l'histoire des Autochtones.